

Mit Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tod  
unseres Musikkameraden

# Rainer Schützle

der am Morgen des 17. November 2018 nach kurzer,  
schwerer Krankheit im Alter von nur 39 Jahren  
viel zu früh von uns gegangen ist.

Sein außerordentliches musikalisches Talent,  
seine hilfsbereite Art und er selbst werden uns fehlen.

Aber die Erinnerungen an über 30 gemeinsame Jahre bleiben.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren  
und ihn stets in guter Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen



**Der Vorstand  
und alle Musikerinnen  
und Musiker**